



El dólar cae debajo de los 12 pesos

La divisa mexicana subió tras el cierre del mercado luego que Fitch subió la nota de México

jueves, 09 de mayo de 2013

El peso mexicano rompió este miércoles la barrera de 12 unidades por dólar por primera vez en casi dos años, y en operaciones después del cierre, impulsada por la sorpresiva decisión de la calificadora Fitch Ratings de elevar la nota crediticia del país.

El peso mexicano cerró 12.0550 pesos a la compra, y 12.0570 a la venta, de acuerdo con información del Banco de México.

Luego de la noticia de la mejora en la nota, la divisa saltó hasta un precio de 11.9650 unidades por billete verde.

Fitch Ratings subió la calificación de la deuda mexicana a largo plazo en moneda extranjera a "BBB+", desde "BBB", citando la fortaleza macroeconómica del país y el compromiso del Gobierno en aprobar reformas estructurales.